
 

  

 

 

    

   

 

 

 

   

  

  

 

  

 

 

  

 

  

  

  

 

 

 

 

 

Bewilligte Standorte von Zeitungsständern 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Alternative 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.12.2022 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

wir ersuchen um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. An welchen Orten wurden Zeitungsständer bewilligt? 

2. Ist es Ihnen möglich, der Bezirksvertretung eine vollständige Liste der 

bewilligten Standorte zukommen zu lassen? 

3. Für welche Dauer wurde die Bewilligung jeweils erteilt? 

Begründung 

In den letzten Jahren hat die Anzahl an Gratiszeitungsständern, die sich außerhalb 

des Nahbereichs von Stationen öffentlicher Verkehrsmittel befinden, zugenommen. 

Anträge zur Schaffung von Sitzgelegenheiten, Umsetzung von 

Begrünungsmaßnahmen etc. scheitern immer wieder an Platzmangel und 

Einschränkungen der Barrierefreiheit. Die Entfernung von Zeitungsständern ohne 

Bewilligung ist nicht nur wegen des Regelverstoßes notwendig, sondern stellt auch 

eine Möglichkeit dar, Platz zu gewinnen, der dann für sinnvollere Dinge genutzt 

werden kann (z.B. neue Sitzgelegenheiten). 

Andrea Nussbaumer 


